

¿Tu oficina soñada está en la nieve? InfoJobs lanza la segunda edición de su Cool Job de probador/a de experiencias de lujo en la nieve

- *InfoJobs lanza por segundo año un Cool Job que combina aventura, lujo y experiencia profesional en la nieve*
- *La iniciativa ‘Cool Jobs’ de InfoJobs sigue reuniendo empleos innovadores y atractivos que ofrecen experiencias profesionales únicas: los trabajos con los que todos hemos soñado alguna vez*
- *Si tu ‘oficina’ soñada incluye nieve, pistas y paisajes de montaña, este Cool Job es para ti*

Madrid, 18 de febrero de 2026. La segunda edición del Cool Job más emocionante del invierno ya está aquí. [InfoJobs](#), la plataforma de empleo líder en España, vuelve a apostar por oportunidades laborales singulares que combinan pasión, aventura y experiencia profesional, en colaboración con SPAINSNOW, la marca de la Real Federación Española de Deportes de Invierno que promueve el turismo de nieve en España.

Tras el éxito de la primera edición, esta segunda oportunidad invita a los amantes de este deporte a convertirse en **probador/a de experiencias de lujo en la nieve**, con una ‘oficina’ tan exclusiva como única: la cima de Sierra Nevada. No se requiere experiencia previa, solo ganas de disfrutar al máximo de dos días de esquí o snowboard en un entorno de ensueño.

La persona seleccionada podrá disfrutar de un paquete premium que incluye un sueldo de 1.000 euros netos por dos días de trabajo, un VIP Pass con forfait premium para dos días de esquí o snowboard (a elección de la persona seleccionada), equipación profesional con traje de esquí Protest, esquís y bastones, ropa de calle de el Pulpo y medias térmicas UYN. Además, disfrutarán de alojamiento de lujo en el Hotel The Mountains Sierra Nevada, con toda la logística cubierta (con viaje de ida y vuelta desde cualquier punto de España), y un seguro completo incluido para que la única preocupación sea disfrutar de la experiencia.

En palabras de **Nilton Navarro, Brand Manager de InfoJobs**: “Con esta segunda edición queremos demostrar que trabajar puede seguir siendo una experiencia extraordinaria. La iniciativa ‘Cool Jobs’ nace para conectar las pasiones de las personas con oportunidades únicas, y esta vacante en Sierra Nevada combina

aventura, lujo y diversión. No se trata solo de un empleo, es vivir la montaña de una manera totalmente diferente”.

Por su parte, **May Peus, Presidente de la RFEDI y de SPAINSNOW**, comenta: “*Nuestro objetivo es impulsar y promover la visibilidad del turismo de nieve en España, tanto a nivel nacional como internacional. Esta colaboración con InfoJobs nos permite llevar esa misión un paso más allá, creando una oportunidad única para los amantes del esquí. A través de esta iniciativa, no solo buscamos fomentar el turismo en las estaciones de esquí españolas, sino también acercar la experiencia de la nieve a un público más amplio, generando interés en aquellos que aún no conocen todo lo que el turismo de invierno en España tiene para ofrecer*”.

¡Vive la nieve como nunca la habías imaginado! Si siempre has soñado con trabajar en ese entorno y sentir la adrenalina de las mejores pistas, esta es tu oportunidad. Solo hay una vacante, así que [inscríbete en la oferta de trabajo en InfoJobs](#) y prepárate para una experiencia laboral y personal inolvidable. Conviértete en el protagonista de tu propia aventura invernal y deja que cada descenso sea una historia que contar. La nieve, Sierra Nevada y el lujo te esperan: ¿te atreves a vivirlo?

Sobre InfoJobs

Plataforma líder en España para encontrar las mejores oportunidades profesionales y el mejor talento. En el último año, InfoJobs ha publicado 2,5 millones de posiciones vacantes. Cuenta cada mes con 40 millones de visitas (más del 80% proceden de dispositivos móviles) y 1,2 millones de usuarios únicos mensuales. Gracias a InfoJobs se firma un nuevo contrato de trabajo cada 22 segundos.

Contacto

InfoJobs:
Mónica Pérez Callejo
prensa@infojobs.net:

Evercom:
Ariadna Daunis / Andrea Vallejo / Virginia Camino / Marc Vizcarro
infojobs@evercom.es
T. 93 415 37 05 - 676 86 98 56